



Medienmitteilung regionale und überregionale Medien

ÖKK kauft Grundstück an Landquarter Bahnhofstrasse von RhB

Landquart / Chur, 9. Mai 2007 - - Die ÖKK Kranken- und Unfallversicherungen AG baut ihren Hauptsitz in Landquart aus und kauft von der Rhätischen Bahn eine Landparzelle an der Bahnhofstrasse. "Wir sind mit dem Hauptsitz in Landquart am richtigen Ort, hier wollen wir bleiben" sagt Stefan Schena, CEO der ÖKK . Das Grundstück umfasst 5400 Quadratmeter. ÖKK plant einen Ergänzungsbau, vor Sommer/Herbst 2008 ist nicht mit baulichen Massnahmen zu rechnen.

OKK ist den vergangenen Jahren kontinuierlich und erfolgreich gewachsen. Vor beinahe fünf Jahren ist ÖKK in den Neubau an der Bahnhofstrasse gezogen. Damals beschäftigte sie 67 Personen am Hauptsitz, heute sind es doppelt so viele – Tendenz steigend. Das Gebäude an der Bahnhofstrasse ist somit bald zu klein, ein Ergänzungsbau drängt sich auf.

Die Rhätische Bahn ist als Eigentümerin der Parzelle überzeugt, das Grundstück bei der neuen Besitzerin ÖKK in guten Händen zu wissen. Die ÖKK als ständig wachsendes Dienstleistungsunternehmen zählt in der Zwischenzeit, wie die RhB, zu den bedeutenden Arbeitgebern in Graubünden. «Es entspricht der Neuausrichtung unserer Unternehmensstrategie, mit guten, starken Partnern die Zukunft zu gestalten», betont RhB-Chef Ewin Rutishauser.

Der Ergänzungsbau ist in der Planungsphase, architektonisch wird er sich an das bestehende Gebäude anlehnen bzw. es ergänzen.

Für weitere Auskünfte:

RhB, Silvio Briccola

Stellvertreter des Vorsitzenden der Geschäftsleitung, Telefon 081 288 63 06

ÖKK, Stefan Schena

Direktor, Telefon 058 456 11 21